



食育だより

日高市学校給食センター
令和 4年 7月号



本格的な暑さ到来！～もうすぐ夏休みです～

梅雨が明けると、いよいよ夏本番です。マスクをつける生活にも慣れたとはいえ、暑さの厳しい時期は苦しいものですね。ですが、人が密集している場所や会話をするときには、必ずマスクを着用し、引き続き、感染症予防に努めていきましょう。

さて、もうすぐ待ちに待った夏休みが始まります。暑い日が続くと、どうしても食欲が落ちやすくなります。冷たい麺のみで済ませたり、食事を抜いたりすると、栄養が偏り、夏バテや熱中症の原因になります。1日3回の食事をバランスよく食べるとともに、こまめな水分補給を心掛け、暑さに負けず元気に過ごすようにしましょう。



とうもろこし畑を見学してきました



今回、市内の田木でとうもろこしを栽培している北野さんを取材させていただきました。北野さんが育てているとうもろこしは、7月14日（木）の給食で提供いたします。お楽しみに！



種は畑ではなくプランターに蒔き、
1か月弱してから畑に植え替えます。



とうもろこしは水やりはせず、追肥と
消毒をして栽培します。



これくらいの大きさになるともう収穫ができます。
北野さんは朝の4時半くらいから1本、1本、手作業
で収穫しているそうです。

左側の背が高いものが「ゴールドラッシュ」という品種
で、右側の少し低いのが「おおもの」という品種の
とうもろこしです。給食では「ゴールドラッシュ」を提供
します。



物価高騰に伴う学校給食食材費への影響への対応について

現在、原油価格・物価が高騰しており、大変な状況が続いております。その影響は学校給食にも及んでいるところです。そのため、国は学校給食にも対応できる交付金を創設し、市の取組を支援することとしたことから、市では給食食材の高騰分を保護者に求めることなく、この交付金を活用し、これまでどおりの学校給食を提供することとしました。

なお、すでにお知らせのとおり令和5年4月からの給食費の改定予定につきましては、おかずを1品増やし、給食をさらに充実させるとともに、10年以上据え置いた現在の給食費を見直すもので、今回の措置とは直接関係ありません。

改定内容につきましては、改めてお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。



調理・配送業務の委託について

学校給食の調理・配送業務の委託化につきましては、すでにお知らせのとおり令和5年4月から開始の予定です。

委託事業者の選定につきましてはプロポーザル方式により行い、プレゼンテーションやヒアリングによる評価により、株式会社東洋食品に決まりました。

株式会社東洋食品の埼玉県内の学校給食業務の受託状況については、25自治体・42か所（うちセンター方式21自治体・24センター）と多くの実績があります。

現在、来年度の業務開始に向けて準備を進めています。



食べものに、
もったいないを、
もういちど。
NO-FOODLOSS PROJECT